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Ignacio Gómez Villaseñor entrevistó para Publimetro a Santiago Creel 

Miranda, presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados 

 

“Yo entré a este proceso para ganar. Un proceso de esta naturaleza es emotivo, ¿por qué? Porque lo que 

te llama o lo que te convoca es una convicción profunda. Yo sí estoy viendo que el país está en riesgo, 

sus instituciones lo están. Pero además en mi caso es todavía más personal, porque es mi vida política. 

El proceso de transición hacia la democracia es un proceso que fue muy complejo, muy tardado, y en el 

cual poco a poco fuimos cambiando las reglas de la competencia política. Creamos el IFE, hoy INE; 

creamos instituciones democráticas para avanzar en la calidad de nuestra democracia, como el Instituto 

Nacional de Transparencia, el INAI, la Comisión Nacional de los Derechos Humanos, la Auditoría Superior 

de la Federación, el Inegi, el Coneval, la Comisión Federal de Competencia Económica, el Instituto Federal 

de Telecomunicaciones. Hay muchas cosas que hacer y yo estoy emocionado en poder reconstruir mi 

país, para que mis hijos y mis nietos tengan un México mejor”. 

https://photos.onedrive.com/share/75F18D3264FEE48F!5865?cid=75F18D3264FEE48F&resId=75F18D

3264FEE48F!5865&authkey=!AGuyjz5cWp_qUm8&ithint=video&e=faUGgO  
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